

de l'industrie des pêches; à ce titre, il cadre parfaitement avec la position du Canada à la Conférence sur le droit de la mer et avec le thème du pavillon canadien à l'Exposition océanographique internationale d'Okinawa.

Consultations anglo-canadiennes sur la culture et l'information

La troisième rencontre des Consultations anglo-canadiennes sur la culture et l'information a eu lieu à Ottawa les 5 et 6 mai.

Les représentants britanniques étaient dirigés par le sous-secrétaire adjoint à l'Information et aux Relations culturelles au Foreign Office britannique, M. Ronald Scrivener, tandis que la délégation canadienne était présidée par le directeur général du Bureau des affaires publiques au ministère des Affaires extérieures, M. Patrick Reid.

Ces consultations annuelles ont pour but de revoir les progrès accomplis depuis la dernière rencontre dans le domaine des relations culturelles entre les deux pays; il y est, entre autres, question des bourses d'étude, des échanges de professeurs et d'enseignants, des échanges-jeunesse, et des échanges de spécialistes dans diverses disciplines et de programmes de diffusion de la culture sous forme de tournées d'artistes, d'expositions ou de foires de livres. Les délégués ont particulièrement bien accueilli la création d'une chaire d'études canadiennes à l'Université d'Édimbourg. Ils ont échangé des renseignements sur l'ensemble de leurs projets et se sont mis d'accord pour étudier plus à fond certains nouveaux projets proposés.

Les échanges de vues sur les politiques se sont avérés utiles; il a été question de la mise en application de mécanismes d'information à travers le

monde et des terrains de coopération mutuelle.

En même temps se réunissaient des représentants des industries du film et des Gouvernements de Grande-Bretagne et du Canada; ils se sont entendus sur la rédaction d'un projet d'accord sur la co-production de films qui sera soumis à l'approbation des deux Gouvernements. L'accord encouragera la production de films traitant des cultures nationales des deux pays.

Suivant la tradition qui veut que chacun des pays soit à son tour l'hôte de ces consultations, la quatrième rencontre aura lieu à Londres au printemps de 1976.

Centre d'Études en administration internationale

Un centre d'Études en administration internationale vient d'ouvrir ses portes à l'Université Western Ontario, dans le cadre d'un programme parrainé par le ministère de l'Industrie et du Commerce, a annoncé le ministre, Alastair Gillespie.

Il s'agit du second Centre du genre au Canada; le premier a été inauguré à l'Université de la Colombie britannique, en avril dernier. Son but sera de former des administrateurs canadiens capables de diriger des affaires d'envergure internationale et de contribuer à la gestion d'entreprises multinationales établies au Canada et à l'amélioration de notre situation de pays exportateur.

Le Centre dispensera des cours en administration internationale à tous ses niveaux d'enseignement. Les cours à plein temps porteront sur les sujets suivants: souveraineté et sociétés multinationales, financement international et marketing international.

Un cours en administration internationale sera offert durant l'été aux directeurs d'entreprises canadiens et étrangers. Le Centre aura également un programme permettant à des étudiants choisis de travailler l'été en Iran et dans d'autres pays outre-mer.

La mise sur pied du Centre a été rendue possible grâce à une aide de \$400,000 du ministère de l'Industrie et du Commerce. Le ministère versera \$300,000 en cinq ans afin d'aider à l'embauche de professeurs, à la mise au point d'un programme d'études, au recueillement de données, à des travaux de recherche, à la tenue de sémi-

naires et à la poursuite d'autres activités du Centre.

Il offrira en outre des bourses annuelles allant jusqu'à \$6,000 pour des études au niveau du doctorat et jusqu'à \$4,000 pour des études au niveau de la maîtrise en administration des affaires orientées principalement en administration internationale. Ces bourses atteindront un total de \$100,000 en cinq ans.

Le ministère de l'industrie et du Commerce établira quatre centres semblables dans le cadre de son programme. Le troisième centre sera créé dans la province de Québec et le quatrième ouvrira probablement ses portes à Halifax.

Reconnaissance du Sud-Vietnam

Le ministère des Affaires extérieures a annoncé le 15 mai que le Gouvernement du Canada reconnaît le Gouvernement révolutionnaire provisoire de la République du Sud-Vietnam comme le seul gouvernement légitime du Sud-Vietnam. Le Gouvernement du Canada propose la tenue de discussions, dès qu'il plaira aux deux parties de le faire, aux fins d'établir des relations diplomatiques entre le Canada et la République du Sud-Vietnam.

Subvention à la Galerie d'art de Vancouver

Pour marquer l'Année internationale de la femme le secrétaire d'État, M. J. Hugh Faulkner, a annoncé l'octroi d'une subvention de \$25,000 à la Galerie d'art de Vancouver (C.-B.), en vue de la création d'un ballet illustrant la vie et l'oeuvre d'Emily Carr, artiste canadienne renommée, originaire de la Colombie-Britannique, dont les réalisations artistiques enrichissent la collection permanente de la Galerie de Vancouver. Dix représentations du ballet seront données à la salle de concert de la Galerie de Vancouver pendant les deux dernières semaines de juillet. Puis, la compagnie Anna Wyman l'inscrira à son répertoire et le présentera un peu partout au Canada et à l'étranger. La Galerie prévoit également le montage d'une exposition spéciale Emily Carr composée des oeuvres de sa collection, et qui sera présentée pendant toute la période où le ballet sera à l'affiche.

Hebdo Canada est publié par la Direction de l'Information, ministère des Affaires extérieures, Ottawa, K1A 0G2.

Il est permis de reproduire les articles de cette publication, de préférence avec indication de source. La provenance des photos, si elle n'est pas précisée, vous sera communiquée en vous adressant à Mlle Y. DuSault, éditeur.

This publication is also available in English under the title Canada Weekly.

Algunos números de esta publicación aparecen también en español bajo el título Noticiario de Canadá.

Ähnliche Ausgaben dieses Informationsblatts erscheinen auch in deutscher Sprache unter dem Titel Profil Kanada.